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Frau Gerlitz fragt, ob bekannt ist, wie die Resonanz bei den Hüpfburgen war.  

Frau Müller will dies nochmals in Erfahrung bringen. 

Durch Frau Reimer wird angemerkt, dass der Eintrittspreis für die Eltern als zu hoch empfunden wurde. 
Für die Kinder war er in Ordnung. 

Herr Röhr bringt das Thema „Kiosk Waldbad“ nochmals ins Gespräch. Es wird sich darauf verständigt, 
dass der Pachtvertrag vorgelegt wird und in der nächsten Sitzung des Sozialausschusses besprochen 
werden soll. 

Frau Müller fragt an, ob es möglich wäre, wie in anderen Städten auch einen Stadtlauf zu organisieren. 

Herr Straßer wird sich dazu mit Herrn Pietz verständigen. 

Durch Frau Reimer wird zur Problematik Veranstaltungen in der Stadt mitgeteilt, dass es z. B. beim „Tanz 
in den Mai“ im kommenden Jahr eine Möglichkeit der Durchführung gibt. Sie hat den Veranstalter vom 
„Dorfbums“ getroffen. Dieser könnte sich gut vorstellen, eine solche Veranstaltung durchzuführen. 

 

Herr Netzband teilt im Namen von Frau Beer mit, dass am Donnerstag zwischen 17:00 und 19:00 Uhr die 
IPads für die Stadtvertreter ausgegeben werden. Bei Terminproblemen sollen sich die betreffenden Per-
sonen bitte mit Herrn Möller in Verbindung setzen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 


